
Stellungnahme der FDP in der Gemeinderatssitzung v. 30.09.2020 
 
TOP 8 Kindergartenausbau – Ergebnis Kosten Gustav-Adolf-Haus und 

Alternativprüfung 
TOP 9 Schulerweiterungsbauten – Grundsatzbeschluss für weitere 

 Vorgehensweise 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, sehr geehrte Damen und Herren, 
 
Bildung ist wichtig, sie kostet aber auch Geld. 
Es geht heute um zwei Punkte. 
Zum einen finden wir es gut, dass nach reiflicher Überlegung und Rechnen eine 
unwirtschaftliche Lösung verworfen wird. 
Bezüglich der Neubauten an den Grundschulen zu Hortbetreuung hätten wir im 
Einzelnen gerne andere Lösungen favorisiert. 
Insbesondere das geplante Hortgebäude der Südstadtschule erscheint uns in 
Anbetracht der Räume im Bassermannhaus so nicht nötig. 
In ihrer Gesamtheit können wir aber beiden Vorlagen zustimmen. 
 
Christian Lorentz 


